



O König aller Völker, ihre Erwartung und Sehnsucht;
Schlussstein, der den Bau zusammenhält:
o komm und errette den Menschen,
den du aus Erde gebildet!

(O-Antiphon aus der Vesper des Sterbetages)

Im Glauben an die Auferstehung nehmen wir Abschied von

Bruder Hubert Dephoff

Brüdergemeinschaft der Canisianer

geboren am 05.07.1944 in Borghorst
Eintritt in die Brüdergemeinschaft
der Canisianer in Münster am 10.06.1970
Profess am 21.05.1972
Priesterweihe am 18.05.1986
verstorben am 21.12.2024

Das Herz von Br. Hubert schlug ganz und gar für Mexiko. Schon kurz nach seiner ersten Profess bereitete er sich am Institut für Entwicklungshilfe in Köln auf einen späteren Einsatz in Centro de Sozial in Cardonal vor. Als Schlossermeister brachte er gute Voraussetzungen mit, um dort in der Werkstatt zu arbeiten. Bei einem tragischen Arbeitsunfall verlor er alle Finger an der rechten Hand und konnte nicht mehr als Handwerksmeister arbeiten. Zurück nach Münster entschied er sich 1980 über das Studienhaus St. Lambert (Lantershofen) Theologie zu studieren, Priester zu werden, um dann nach einer Kaplanszeit in Emsdetten 1988 als Seelsorger in die Diözese Tula zurückzukehren. 1989 wurde er Pfarrer in Cardonal, übernahm die Leitung des Centro de Sozial und ab 1997 auch die Leitung der Werkstatt. Ein besonderes Anliegen war ihm der Aufbau der Näherei ab 1989. Die spätere Schließung war für ihn schwer. Die Leitung von Pfarrei und Werkstatt hat ihn sehr in Anspruch genommen. Aus personellen Gründen beendete die Brüdergemeinschaft ihren Einsatz in Mexiko und Br. Hubert kehrte 2013 nach Deutschland zurück, kam ins Herz-Jesu-Kloster und wurde bis 2016 in Vreden St. Georg als Pastor eingesetzt. Seinen Lebensabend verbrachte Br. Hubert ab 2018 im Canisiushaus in Münster. Zuletzt war er gesundheitlich mehr und mehr eingeschränkt. Seine tiefe mexikanische Verwurzelung fanden seinen Ausdruck in den Worten „Si“ und „Bueno“, wenn er jemanden hereinbat oder etwas bejahte.

Wir bitten um das Gebet für den Verstorbenen.

Für die Brüdergemeinschaft der Canisianer

Br. Konrad Schneermann
Leiter der Gemeinschaft

Für die Familie

Karl Dephoff
Maria Rolfes

Münster, 21.12.2024

Die Beisetzung findet am 30.12.2024 um 14:30 Uhr auf dem Friedhof des ehem. Herz-Jesu-Klosters in Vreden-Ellewick statt. Im Anschluss feiern wir das Auferstehungsamt in der Petrus-Canisius-Kapelle.

Den Pflegekräften des Pflegedienstes Füreinander, der Tagespflege Miteinander und Mitarbeitenden des Herz-Jesu-Krankenhauses Münster-Hiltrup danken wir für die Unterstützung besonders in den letzten Tagen.

Anstelle von Blumen- und Kranzspenden bitten wir um Spenden für die Stiftung Mexikohilfe der Canisianer, IBAN: DE48 4006 0265 0000 3009 00 bei der DKM Münster (BIC: GENODEM1DKM).